

Presse Nationale

> Politique



En meeting à Bouaflé, Alassane Ouattara: «Les appels à la désobéissance civile n'iront nulle part»

Le Président Alassane Ouattara a bouclé la boucle des visites d'État entamées depuis 2012, par un meeting au stade municipal de Bouaflé, samedi 26 septembre 2020. A l'occasion du meeting de Bouaflé, le Chef de l'État a répondu à "l'appel à la désobéissance civile" lancé par l'opposition, le dimanche 20 septembre dernier. «La violence doit être bannie définitivement des élections dans notre pays. Il faut arrêter de faire peur aux Ivoiriens. L'élection, ce n'est pas des palabres. C'est une compétition et le peuple est juge. Je sais que les appels à la désobéissance civile n'iront nulle part. J'en appelle à la responsabilité et au civisme des acteurs de la vie politique», a-t-il indiqué.



Meeting de clôture de sa visite d'État dans la Marahoué, Ouattara depuis Bouaflé : «La violence doit être bannie définitivement des élections dans notre pays»

Le samedi 26 septembre 2020, lors du meeting de clôture de sa visite d'État du 23 au 26 septembre 2020 dans la région de la Marahoué, le Président de la République Alassane Ouattara a appelé les Ivoiriens et l'ensemble de la classe politique à faire en sorte qu'il n'y ait plus de violences dans les processus électoraux en Côte d'Ivoire. « La violence doit être bannie définitivement des élections dans notre pays. Il faut arrêter de faire peur aux Ivoiriens. L'élection, ce n'est pas des palabres. L'élection, c'est une compétition. Et le peuple est juge. C'est vous, le peuple, qui devez juger et qui devez choisir les dirigeants de notre beau pays. Donc, je sais que les appels à la désobéissance civile n'iront nulle part », a-t-il dit.

> Economie



Ouattara inaugure la voie réhabilitée Yamoussoukro - Bouaflé

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a profité de sa présence dans la région de la Marahoué, à la faveur de sa visite d'Etat, pour inaugurer, samedi 26 septembre 2020, la voie Bouaflé - Yamoussoukro. Ce tronçon est beaucoup sollicité en ce sens qu'il relie la capitale politique, Yamoussoukro, à Bouaflé et constitue l'une des portes d'entrée de l'Ouest sur la Marahoué. Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédée Kouakou, a déclaré que la réhabilitation de cet axe est un vrai soulagement pour les populations en thème de gain et de distance à parcourir pour rallier les villes de Bouaflé et de Yamoussoukro. Le cout de la réhabilitation est de 37 milliards de FCFA.



594,5 milliards de FCFA de marchés publics approuvés à fin juin 2020

La situation de la commande publique en Côte d'Ivoire fait état d'un montant de 594,5 milliards de FCFA de marchés publics approuvés à fin juin 2020, contre 553,5 milliards de FCFA à fin juin 2019, soit une hausse de 7,4% en glissement annuel. En nombre, ce sont 1 570 marchés qui ont été approuvés au deuxième trimestre 2020, contre 1 726 à la même période en 2019, soit une baisse de 9%, en lien avec, d'une part, les retards observés dans l'exécution des opérations liées aux difficultés de fonctionnement du nouveau Système d'information budgétaire (SIB) et, d'autre part, par les conséquences de la pandémie de la Covid-19.



Édition de la journée nationale du cacao et du chocolat (JNCC 2020) : 72 heures pour faire du cacao un ami

«Tous engagés pour un cacao, ami de la forêt». Tel est le thème de la 7e édition de la Journée nationale du Cacao et du Chocolat (JNCC 2020) qui se déroulera, du jeudi 1er au samedi 3 octobre 2020, à la Fondation

Félix Houphouët-Boigny, à Yamoussoukro. Organisée par le Conseil Café-Cacao, la JNCC 2020 est annoncée sous le haut patronage du Président de la République, Alassane Ouattara, sous le parrainage du Premier Ministre, Hamed Bakayoko, et sous la présidence effective du ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani. Cet événement a pour objectifs de mobiliser l'attention de la Nation sur l'ensemble des activités cacaoyères, exalter et valoriser le rôle et l'importance du cacao dans l'Economie ivoirienne, honorer et magnifier les productrices et producteurs de cacao, faire connaître aux populations locales, les bienfaits du chocolat sur la santé humaine.



Renouvellement du parc automobile : 15 entreprises bénéficient du programme dans la Marahoué

Quinze entreprises de transport installées dans la région de la Marahoué vont voir une partie de leur parc auto renouveler. Et ce, dans le cadre de la politique de renouvellement du parc auto initié par le gouvernement ivoirien. En marge du meeting de clôture du Chef de l'Etat, Amadou Koné, ministre des Transports, a remis officiellement 21 véhicules neufs de 41 places au secrétaire d'Etat au Renforcement des Capacités, Zoro Epiphane, au profit de 15 entreprises de transport routier de la région (Bouaflé, Sinfra et Zuénoula). Pour le ministre Amadou Koné, ce projet structurant marque l'attachement du Président de la République et du gouvernement à l'émergence d'un transport routier moderne et prospère, avec une contribution significative à la modernisation et la professionnalisation du secteur.



Journée mondiale du Tourisme 2020 : le ministre Siandou Fofana livre le message du gouvernement

« Notre ambition est de faire du pays la 5ème puissance touristique du continent avec près de 5 millions de visiteurs internationaux et générer plus de 700 000 emplois cumulés ». Telle est la quintessence du message livré, dimanche dernier, par le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, à l'occasion de la célébration de la 41ème journée mondiale du Tourisme. Le thème de l'année : « Tourisme et développement rural » met en avant le rôle du tourisme pour offrir des débouchés en dehors des grandes villes. Toute chose qui cadre avec la triple finalité visée par "Sublime Côte d'Ivoire", la stratégie nationale de développement touristique 2018-2025.



Hamed Bakayoko salue le travail des agriculteurs de Côte d'Ivoire

Patronnant la deuxième édition du Forum Economique des Sociétés Coopératives Agricoles de Côte d'Ivoire (Fecoopci), le 26 septembre 2020 à Yamoussoukro, le Premier Ministre ivoirien, Hamed Bakayoko a salué l'engagement et le travail des agriculteurs pour la Côte d'Ivoire. « Je salue votre engagement et le travail que vous abattez au quotidien pour nourrir les Ivoiriens. Le Président Alassane Ouattara m'a chargé de vous traduire son respect et sa considération », a dit Hamed Bakayoko. Et d'ajouter que le Président de la République, fier de ce que font les agriculteurs, ne ménagera aucun effort pour construire et reprofiler les routes afin de faciliter l'évacuation et la commercialisation de leurs productions.

> Société



Visite d'Etat du Président Alassane Ouattara dans la Marahoué : le quartier Marahoué de Bouaflé désormais éclairé

Les habitants du quartier Marahoué de Bouaflé, depuis le samedi 26 septembre 2020, ont la lumière. Le Premier Ministre Hamed Bakayoko a mis sous tension ce secteur, tirant ainsi de l'obscurité plus de 10 mille personnes vivant en ce lieu. Le ministre du Pétrole, de l'Energie et des Énergies renouvelables, Abourahmane Cissé a expliqué que les hommes et les femmes n'avaient pas l'électricité dans de bonnes conditions, au point qu'ils étaient obligés d'utiliser des méthodes « araignées » pour pouvoir se connecter au réseau électrique.



Santé de la reproduction : 280 000 avortements pratiqués chaque année en Côte d'Ivoire

Chaque année, 280 000 avortements sont pratiqués en Côte d'Ivoire. Cette interruption volontaire ou spontanée de la grossesse n'est pas sans conséquences dans certains cas. Plusieurs femmes et jeunes filles ont perdu la vie ou portent de graves séquelles après s'être adonnées à cette pratique interdite dans le pays. En Côte d'Ivoire, environ 18 à 20% des cas de mortalité maternelle sont en rapport avec la pratique de l'avortement.

Vu sur le Net

> Politique



Décisions de la CADHP pour Gbagbo et Soro, « nulles » et « nous ne les appliquerons pas », Alassane Ouattara

Le Président ivoirien Alassane Ouattara, a affirmé ce samedi 26 septembre que les décisions de la Cour africaine des droits de l'homme et des peuples (CADHP), qui a ordonné vendredi la réinscription de l'ex-Chef d'Etat Laurent Gbagbo sur le fichier électoral, sont « nulles » et ne seront pas appliquées en Côte d'Ivoire. En visite d'Etat dans la région de la Marahoué, Alassane Ouattara a tenu à répondre à cette injonction de la Cour d'Arusha par une fin de non-recevoir.



Fin de mission pré-électorale en Côte d'Ivoire : Dr Mohamed Ibn Chambas exhorte les Ivoiriens à « agir en synergie pour préserver la paix »

Le représentant spécial du Secrétaire général et Chef du Bureau des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel (UNOWAS), Mohamed Ibn Chambas, a terminé, ce dimanche 27 septembre 2020, sa mission pré-électorale, entamée le lundi 21 septembre à Abidjan. L'objectif de cette mission était de renouveler le soutien des Nations Unies pour l'organisation d'une élection présidentielle pacifique, inclusive, transparente et crédible en Côte d'Ivoire le 31 octobre prochain, et d'encourager les parties prenantes à œuvrer ensemble en faveur de la paix et de la stabilité.



Désobéissance civile : Hamed Bakayoko prévient, "s'il y a des destructions de biens, on apportera la note aux auteurs"

Le Premier Ministre ivoirien, Hamed Bakayoko, a prévenu samedi que les auteurs de l'appel à la « désobéissance civile » relativement à l'élection présidentielle du 31 octobre 2020, payeront « la note ». « Si vous lancez un appel et qu'à la fin de la journée, il y a des destructions de biens privés ou publics, le soir on sera devant votre domicile pour vous apporter la note », a déclaré M. Hamed Bakayoko à Bouaflé, lors d'un meeting de clôture d'une visite d'Etat de Alassane Ouattara dans la Région de la Marahoué.

> Société



Coronavirus : 29 nouveaux cas enregistrés et 41 nouveaux guéris ce dimanche

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour dimanche 27 septembre 2020, 29 nouveaux cas de Covid-19 sur 907 échantillons prélevés soit 3,2% de cas positifs, 41 guéris et 0 décès. A la date du 27 septembre, la Côte d'Ivoire compte donc 19 629 cas confirmés dont 19 163 personnes guéries, 120 décès et 346 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 160 192.



Zuenoula : trois villages de 2 500 habitants connectés au réseau électrique national

Baazra 1, Baazra 2 et Klazra. Ces trois localités de Zuénoula de 2 500 habitants étaient dans la joie le vendredi 24 septembre 2020. La cause : Leurs villages venaient d'être mis sous tension électrique par le Chef de l'Etat Alassane Ouattara. Selon le ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies Renouvelables, Abdourahmane Cissé, les travaux ont consisté à tirer 5 km de lignes, poser 130 poteaux électriques et 130 lampadaires ainsi qu'un transformateur. Le propriétaire du domicile situé non loin de la mise sous tension, Tra Bi Tié Simon, planteur de cacao et d'anacarde, dans le cadre du Programme Electricité Pour Tous (PEPT), a également bénéficié grâce au Chef de l'Etat, d'un compteur d'électricité et d'une prise en charge sur une année de sa facture d'électricité. (Source : Ministère)



Visite d'Etat dans la Marahoué : 1 400 000 000 FCFA octroyés par la Première Dame aux femmes

Une dotation supplémentaire du Fonds d'Appui aux Femmes de Côte d'Ivoire (FAFCI) d'un montant de 500 millions FCFA a été accordée aux femmes de la Marahoué par la Première Dame, Dominique Ouattara, en vue de les encourager et de donner la chance à davantage de femmes de cette région de sortir de la précarité. Ce bonus s'explique du fait que ces femmes ont réalisé un taux de remboursement de 98% des prêts à elles octroyés. En plus des chèques du FAFCI d'un montant de 900 millions FCFA qui ont été remis aux femmes. Ce qui porte à 1 milliard 400 millions FCFA le montant total du FAFCI dans la Région de la Marahoué. A cela, s'ajoute des dons en nature et en espèce aux femmes et aux différentes couches sociales de cette région d'un montant global de 510 millions FCFA de l'épouse du Président de la République. C'était le vendredi 25 septembre 2020, à l'espace Tchintchin de Bouaflé, en marge de la visite d'Etat dans la Marahoué du Président de la République Alassane Ouattara.



Monnaie unique CEDEAO : "Je ne vois pas l'Éco arriver avant 3 à 5 ans" (Ouattara)

Le Président ivoirien Alassane Ouattara a dit samedi à Bouaflé, dans le Centre-ouest de la Côte d'Ivoire, ne pas envisager l'avènement de l'Éco, la monnaie unique de la CEDEAO, "avant 3 à 5 ans" vu l'impact de la Covid-19 sur les États. "Nous savons que l'Eco ne peut pas être mise en place cette année et bien sûr à cause de la Covid-19 et les difficultés qu'ont les différents Etats (...) Personnellement, je ne vois pas l'Eco arriver avant 3 à 5 ans. Mais, je souhaite que ça vienne le plutôt possible", a déclaré M. Ouattara. Le Chef de l'Etat ivoirien répondait aux questions de journalistes après une visite d'Etat de quatre jours dans la Région de la Marahoué.



Renouvellement du parc auto : 21 véhicules remis aux transporteurs de Daloa

Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Touré Mamadou, a procédé, samedi 26 septembre, au nom de son collègue des Transports et au nom du Président de la République, à la remise de 21 véhicules à des transporteurs de Daloa pour renforcer le parc automobile des transporteurs de la région du Haut Sassandra. Touré Mamadou a mis en garde les casseurs de véhicule et a rappelé que l'Etat a investi entre 25 millions et 35 millions pour l'achat d'un véhicule. Cette initiative s'inscrit dans le cadre du projet du gouvernement ivoirien d'appuyer le secteur des transports par le renouvellement du parc auto. Des transporteurs d'Abidjan, Katiola, Bouaké ont déjà bénéficié de véhicules dans le cadre du renforcement du parc auto.



Un château d'eau inauguré à Tjèdjélet

Un château d'eau du type pompe hydraulique villageoise amélioré, a été inauguré samedi 26 septembre 2020, à la communauté villageoise de Tjèdjélet (07 km Gagnoa), par le président du Conseil du Gôh, Joachim Djédjé Bagnon. D'un coût de 70 millions FCFA, l'ouvrage comprend, outre le château, deux bornes fontaines, auxquelles peuvent être connectés les ménages, a précisé Joachim Djédjé Bagnon, dont la structure a offert l'ouvrage. Le système hydraulique villageois amélioré, est l'intermédiaire entre les systèmes Hu généralement construits dans les grandes villes et les HV, de taille réduite, apprend-t-on.



Une centaine de latrines au profit des écoles de la région de la Marahoué

La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité (MINASS), Anne Désirée Ouloto, a procédé, vendredi 25 septembre 2020, dans le village de Trikata à Sinfra, à la remise officielle de 168 latrines équipées de dispositifs de lavage des mains aux écoles de la région de la Marahoué. La cérémonie de remise des clés de ces infrastructures destinées à 28 établissements scolaires a eu lieu dans la cour de l'EPP Gouneffa, dans le cadre du programme de latrinisation des écoles en milieu rural piloté par le MINASS dans le cadre du Programme social du gouvernement 2019-2020 (PS Gouv 2019-2020). Cette initiative vise à sensibiliser les populations rurales sur la nécessité de construire des latrines familiales, le maintien de leur cadre de vie sain, l'amélioration de l'accès à l'hygiène et la pratique du lavage des mains.

